Français > Actualités > Actualités > Détails

L'ambassadeur de l'Etat du Qatar inaugure le pavillon qatarien participant au salon MENART Fair pour l'art moderne et contemporain

31 mai 2021



Son Excellence Sheikh Ali bin Jassim Al Thani, ambassadeur de l'Etat du Qatar auprès de la République française, a inauguré le pavillon qatarien participant au salon MENART Fair, la première foire internationale d'art moderne et contemporain dédiée aux œuvres d'artistes du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, organisée à la maison de ventes Cornette de Saint Cyr à Paris.

Lors de sa visite de la foire aux côtés de Mme Laure d'Hauteville, fondatrice de Menart Fair, Son Excellence Sheikh Ali bin Jassim Al Thani a souligné combien la participation d'artistes qatariens à cet événement reflète la profondeur du partenariat stratégique déjà bien établi entre les deux pays. Partenariat que le Qatar s'efforce d'enrichir par le biais de l'art et de la culture.

Parmi les vingt-deux galeries internationales d'artistes participant à la première édition de Menart Fair, la galerie Eiwan Al Gassar a représenté le Qatar en y exposant les œuvres de deux talentueux artistes plasticiens qatariens: Shuaa Al Mufath et Ahmad Nouh. La galerie Eiwan Al Gassar constitue en effet une plate-forme importante de la scène artistique florissante au Qatar et dans la région.